
 



образования за последние 3 года, о проведении капитального ремонта в школе и о 

подготовке к ОГЭ и ЕГЭ  с детьми «группы риска».  

РЕШИЛИ: 

- необходимо продумать оформление цветников; 

- утвердить кандидатуры на целевое обучение. 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Каракашлинская ООШ» Шарафееву З.М. Она ознакомила с 

предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, с качеством 

образования за последние 3 года, о необходимых ремонтных работах в ОУ и о 

подготовке к ОГЭ с детьми «группы риска». 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту по подготовке ОГЭ  с детьми «группы риска»; 

- необходимо продумать оформление цветников; 

В вакансии на новый учебный год, отсутствие учителя русского  языка. 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Мало-Уруссинская ООШ» Галиеву А.Ф. Она ознакомила с 

предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, с качеством 

образования за последние 3 года, о необходимых ремонтных работах в ОУ и о 

подготовке к ОГЭ с детьми «группы риска». 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту по подготовке ОГЭ  с детьми «группы риска»; 

- необходимо продумать оформление цветников; 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Дым-Тамакская  ООШ»  Шайгуманова Ш.А.  Он ознакомил с 

предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, с качеством 

образования за последние 3 года, о необходимых ремонтных работах в ОУ и о 

подготовке к ОГЭ с детьми «группы риска». 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту по подготовке ОГЭ  с детьми «группы риска»; 

- необходимо продумать оформление цветников; 

В вакансии на новый учебный год, отсутствие учителя химии. 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Уруссинская СОШ № 2» Якимову Н.В. Она ознакомила с 

предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, с качеством 

образования за последние 3 года. Рассказала  о необходимых ремонтных работах 

в ОУ и о подготовке к ОГЭ с детьми «группы риска». 



РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту по подготовке ОГЭ  с детьми «группы риска»; 

- утвердить кандидатуры на целевое обучение; 

- необходимо продумать оформление цветников. 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Уруссинская гимназия» Белалову Г.Н. Она ознакомила с 

предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, с качеством 

образования за последние 3 года, о необходимых работах в ОУ и о подготовке к 

ОГЭ и ЕГЭ с детьми «группы риска». 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту по подготовке ОГЭ  с детьми «группы риска»; 

- необходимо продумать оформление цветников; 

- утвердить кандидатуры на целевое обучение; 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Подгорновская  НОШ»  Кашафутдинову Зимфиру 

Сагадатовну. Она ознакомила с предварительной тарификацией на 2021/2022 

учебный год, с качеством образования за последние 3 года, о необходимых 

ремонтных работах в ОУ. 

РЕШИЛИ: 

- необходимо продумать оформление цветников. 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Абсалямовская ООШ» Шамсуллину Гульнару Шатовну. Она 

ознакомила с предварительной тарификацией на 2021/2022 учебный год, 

отчиталась по показателям  качества образования в школе за последние 3 года. 

Ознакомила с формами подготовки  к ОГЭ детей «группы риска», предоставила 

план - схему оформления  цветника на территории школы. 

Вакансии  по предметам:  учитель  физики, учитель информатики. 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту работы с детьми группы риска; 

- разработать индивидуальную дорожную карту на  детей «группы риска»;  

- провести работу с родителями и выпускниками 9 классов о возможности 

поступить  на целевое обучение; 

СЛУШАЛИ: 

Директора МБОУ «Каразерикская СОШ» Шакирову М.М. Она ознакомила с 

предварительной тарификацией на 2021 - 2022 учебный год, с предварительным 

комплектованием классов, отчиталась по показателям  качества образования в 



школе за последние 3 года. Рассказала об организации работ по подготовке к ОГЭ 

и ЕГЭ  детей «группы риска». Предоставила план – схему оформления цветника. 

Вакансии  по предметам:  учитель  английского языка. 

РЕШИЛИ: 

- утвердить дорожную карту работы с детьми группы риска; 

- разработать индивидуальные дорожные карты детей «группы риска»;  

- провести работу с родителями и выпускниками 9 классов о возможности 

поступить  на обучение  по целевому направлению; 

 

Протокол вела                                                                                        Гареева Р.Ф. 


